



Erfolgreiches Saisonfinale für den TTF-Nachwuchs

Gleich mehrere Jugendteams der TTF Kißlegg durften zum Abschluss der Vorrunde jubeln – von Meisterschaft über Aufstieg bis hin zu starken Einzelleistungen war alles dabei.

Bezirksliga Mädchen: Mädchen 2 – SG Aulendorf 3 7:3

Mit einem souveränen 7:3-Erfolg über die SG Aulendorf 3 bestätigte die zweite Mädchenmannschaft ihre hervorragende Form. Überragend agierte erneut Jara Ewald, die mit zwei weiteren Einzelsiegen ihre makellose Bilanz auf 10:0 ausbaute und damit aktuell die erfolgreichste Spielerin der gesamten Liga ist. Auch Katharina Deininger und Lotta Wiedenmann trugen wichtige Punkte bei. Mit nur einer Saisonniederlage sicherten sich die TTF-Mädchen verdient die Vizemeisterschaft.

Kreisliga Mädchen: Mädchen 3 – SG Scheidegg 9:1

Großer Jubel herrschte beim 9:1-Kantersieg der dritten Mädchenmannschaft gegen die SG Scheidegg. Am letzten Spieltag machten Helena Deininger, Laura Haidorf, Lena Czaja und Emelin Haußmann den Meistertitel perfekt. Mit einer beeindruckenden Saisonleistung steigt das Team zur Rückrunde in die Bezirksklasse auf – ein bemerkenswerter Erfolg für die junge Mannschaft.

Bezirksklasse Jungen: SG Aulendorf 2 – Jungen 2 4:6

Spannung pur bot die Begegnung der Jungen 2 in Aulendorf. Bereits die Doppel verliefen ausgeglichen, danach zeigte Leo Trzeciok große Nervenstärke und drehte einen 0:2-Satzrückstand noch in einen wichtigen Sieg – ein echter Big Point im Kampf um den Aufstieg. Am Ende stand ein umkämpftes 6:4 für die Kißlegger, die damit uneinholtbar Rang zwei festigen und den Sprung in die Bezirksliga feiern. Das erfolgreiche Aufsteigerteam bilden Hans Bareth, Leo Trzeciok, Marvin Kiechle und Luis Störk. Die Freude im Team – begleitet von Coach Armin Zeh – war entsprechend groß.



Kreisliga A Jungen: Jungen 3 – TSV Bodnegg 5:5

Einen starken Auftritt zeigte Joker Bruno Störk, der bei seinem ersten Einsatz für die Jungen 3 gleich zwei Einzelsiege beisteuerte und gemeinsam mit Felix Puszti auch das Doppel gewann. Puszti steuerte ebenfalls zwei Erfolge bei und sicherte so das verdiente 5:5-Unentschieden gegen den TSV Bodnegg. Für Benedikt Motz und Daniel Prinz waren die Aufgaben noch zu schwierig. Trotz des Punktgewinns bleibt die rote Laterne in Kißlegg – drei Zähler insgesamt reichten nicht zum Klassenerhalt. In der Rückrunde startet das Team in der Kreisliga B einen neuen Anlauf.

Schnupperrunde: Jungen 5 – SV Deuchelried 2 4:8

In der Schnupperrunde hieß es diesmal „Sechs gegen drei“: Gleich sechs Nachwuchsspieler der TTF Kißlegg kamen zum Einsatz. Für Bruno Störk, Vince Riedel, Nils Kunzendorf, Lukas Scheuch, David Abt und Lutz Eckstein war die Partie gegen den SV Deuchelried 2 eine wertvolle Gelegenheit, weitere Wettkampferfahrung zu sammeln. Trotz einer engagierten Vorstellung unterlagen die Kißlegger mit 4:8, nahmen jedoch viel Spielfreude und Motivation mit aus der Begegnung.